

Ponce 7 de Enero 1888.

Sr. D. Federico Degetau y Gonzalez

Mi querido Federico, la única carta que he recibido por el último correo es la suya. Es breve y, como todas las tuyas, afectuosa.

Estoy en libertad, como todos los presos, bajo fianza personal de 6.000 pesetas. La causa que han inventado para que hubiera conspiración para la rebelión, y que empezó, por Asociación ilícita, cuenta cerca de 2.000 folios.

En ellos estoy envuelto y no me han tomado mas que la inquisitiva. No sé cuantos testigos falsos habrá conseguido el terror del Componete.

.....
.....

El día 24 pp. á las 12 de la noche salimos del Morro. El 25 lo dediqué á despedirme de los numerosos amigos y amigas que me habian visitado en el Castillo: el 27 salí con los demas encarcelados para Ponce. ¡Cosa singular: ni mis adversarios politicos han querido creer que hayamos conspirado para asesinar, robar é incendiar á nadie. Yo particularmente he recibido muchas felicitaciones por mi escarcelacion.

.....
.....

Suyo afmo. amigo

ROMAN